



## 11 cyclistes fanfarons !

Nous étions 11 cyclotouristes ce mercredi 27 mars à partir de Hyères les Palmiers pour Toulon avec comme objectif : l'Ascension du Mont Faron.

Le voyage à vélo pour accéder au Mont n'a pas été très agréable car il y a beaucoup de trafic routier heureusement qu'Eliane et Gérard, deux cyclistes habitués à grimper ce col, étaient là pour nous guider.

La montée du Faron est à sens unique, sa longueur est de 5 kilomètres avec une pente régulière de 9% en moyenne. Au pied du col, j'ai tout mis à gauche et j'ai grimpé en tournant, régulièrement et sans arrêt, les jambes (pas un seul moment de répit). Je suis arrivée au sommet en sueur avec un grand sentiment de joie. Je pensais : " Ça y est ! J'ai réussi ! Comme je suis contente ! "

D'en haut, la vue sur la rade de Toulon est splendide.

Après quelques photos, nous avons repris la route du retour, tous satisfaits de notre périple. Pour la descente du Mont Faron, il faut avoir de bons freins !

Pour info : Les courses cyclistes du Paris-Nice et du Tour méditerranéen passent par le mont Faron.

*Sylvie ANNE qui pense déjà à sa prochaine ascension (celle du Mont Ventoux en mai prochain).*

